

## Mathieu Bosredon / champion Handbiker

.... Interviendra de 14h30 à 15h depuis l'Espagne ! Il y est en stage d'entraînement !...

Il pourra répondre aux questions en rapport avec les difficultés des personnes en situation de handicap en général et dans le domaine du sport

### Biographie

*Premier handbiker à intégrer une équipe cycliste professionnelle, Mathieu BOSREDON a su se forger un mental d'acier depuis son enfance. Paralysé des membres inférieurs à l'âge de 4 ans suite à un hématome médullaire, le natif de Brive-la-Gaillarde débute sa rééducation par la natation. C'est à 14 ans que Mathieu s'essaie au para cyclisme. Tout de suite, il se lie de passion pour la discipline et son rêve en découle : participer aux Jeux Paralympiques. Non sélectionné pour les Jeux de Londres en 2012, sa persévérance et son audace lui permettent de se révéler en 2015 avec sa première médaille mondiale. La récompense est là, Mathieu participe l'année suivante aux Jeux Paralympiques de Rio. Aligné sur la course en ligne en catégorie H4, le handbiker échoue à une place du podium. De quoi lui donner de la hargne pour progresser en vue des Jeux de Tokyo.*



source : <https://france-paralympique.fr/paralympiens/mathieu-bosredon/>